

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Eh bien, hier, la journée a été plutôt calme..

Ce fut une journée privilégiée pour de nombreuses valeurs technologiques et pour le Nasdaq 100..

Ce matin aussi, c'est assez calme..

Nous attendons les chiffres de l'IPC qui sortiront à 8h30 ce matin et qui.

pourrait ajouter une certaine volatilité en pré-marché..

Nous recevons également de nombreux intervenants de la Fed cette semaine..

Je pense qu'il y en a une vingtaine..

Ils pourraient également ajouter une certaine volatilité intrajournalière au marché en fonction de ce qui se passe..

ils disent et comment les gens acceptent ce qu'ils disent..

Le VIX a connu une journée intérieure lundi..

Nous recherchons une clôture mardi ci-dessus.

16,69 \$ pour nous donner un signal d'achat pour le VIX..

Cela, bien sûr, serait négatif pour les actions, Apple, Amazon, Meta..

Ils ont tous eu des journées intérieures lundi..

Ce sont des jours d'indécision, des jours de pause..

Nous recherchons une évaison du.

range de la veille pour nous dire dans quelle direction le marché veut aller ensuite..

Il y a le Nasdaq-100 avec une journée intérieure.

Lundi, également une journée privilégiée pour les actions de puces dans le secteur des semi-conducteurs..

Pas tellement pour le DOW..

Il a légèrement augmenté..

Le S&P 500 a clôturé en légère baisse.

jour, puis le TSX a clôturé ce jour-là..

Nous avons toujours affaire à une tendance baissière.

signal d'inversion d'il y a quelques semaines et à la recherche d'un mouvement jusqu'à 30..

47, et cela nous amènerait au.

le bas de cet écart ouvert si nous pouvons éliminer le plus haut d'il y a quelques semaines..

En regardant les secteurs S&P, cinq des 11 étaient en hausse ce jour-là, mais il faut remarquer que.

les valeurs énergétiques ont augmenté de moins de 1 % tandis que les services publics ont baissé de plus de 1 %..

Donc un peu plus de faiblesse que de force lundi..

Si on passe par le canal Fly Paper.

graphiques pour les différents secteurs, vous remarquerez que seuls quelques-uns sont réellement.

qui maintient le marché en place à l'heure actuelle, et c'est certainement la technologie..

Généralement, lorsqu'un marché se négocie au-dessus du canal Fly Paper, nous le considérons de manière.

marché haussier, et les investisseurs aiment généralement acheter les baisses..

Quand on est dans le canal, c'est neutre..

Nous appelons le canal FlyPaper car les symboles y restent collés..

Vous remarquerez que lorsque nous avons constaté une faiblesse en septembre et octobre, la technologie.

Le secteur était toujours coincé au bas du canal FlyPaper..

Même si nous constatons une faiblesse, nous ne pouvons pas nous en détacher..

Et puis finalement, nous nous sommes retournés et avons commencé à remonter..

Services de communication, assez similaires..

C'est là que toutes les valeurs technologiques.

et les actions de médias sociaux que tout le monde aime suivre..

C'est là que se trouvent ces stocks..

Ensuite, lorsque nous commencerons à parcourir le reste des secteurs, vous remarquerez que.

la plupart d'entre eux sont soit bloqués dans le canal FlyPaper, soit en dessous..

Et ce n'est pas bon signe..

Nous avons besoin que cela change si nous voulons.

emmenez le reste du marché avec nous jusqu'à la fin de l'année..

Mais jusqu'à présent, les finances sont bloquées..

Nous avons bloqué la consommation discrétionnaire..

les biens de consommation de base sont bloqués, ne pouvant même pas entrer dans le canal pour le moment..

Ensuite, nous avons l'industrie, la santé, le secteur des matériaux, pas.

avoir l'air très joli, pas joli pour l'immobilier..

En regardant uniquement les utilitaires, par exemple, voici comment cela fonctionne..

En octobre dernier, voici à quoi ressemblaient les services publics..

À ce moment-là, je t'aurais demandé de.

recherchez la chaîne Fly Paper à la recherche d'un passage dans la zone de 62 \$ à 65 \$..

Remarquez que cela pointe vers le bas à ce moment-là..

Vous pouvez simplement prendre votre souris et la déplacer, suivre le canal vers le bas..

Un mois plus tard, voici ce qui s'est passé..

Nous sommes passés à la chaîne Fly Paper,.

arrêtés et commencent à redescendre..

Le canal Fly Paper nous tient toujours en échec pour le secteur des services publics..

Ensuite, si l'on considère le secteur de l'énergie, qui a soutenu le marché en 2023,.

a commencé à s'effondrer sous le canal Fly Paper..

Ce n'est pas bon signe pour le secteur de l'énergie..

Cela pourrait être un bon signe pour le tableau de l'inflation et pour les consommateurs du pays..

général si le pétrole brut continue de baisser à partir d'ici..

En regardant le marché canadien, et nous l'avons fait.

hier, l'énergie et la technologie étaient au sommet..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ? Eh bien, certains des domaines sensibles aux intérêts.

comme l'immobilier et les services publics, ne s'est pas très bien déroulé lundi..

Du côté des biens de consommation de base, ils ont été les grands gagnants ces dernières semaines..

Et puis, l'infotech, bien sûr, ressemble beaucoup à ce à quoi elle ressemble aux États-Unis..

Les valeurs énergétiques maintiennent leurs récents plus bas, contrairement au marché américain..

Et espérons qu'ils continueront à maintenir ces plus bas au niveau 250..

Qu'est-ce qui ne marche pas ?.

Eh bien, les matériaux ne fonctionnent pas..

Et puis quelque chose à voir avec l'exploitation minière ?.

Il y a le Global Mining Index, il y a le Global Gold Index..

Ensuite, en regardant les données financières, elles sont juste.

entrer dans le canal Fly Paper en ce moment, les industriels aussi..

Nous avons la consommation discrétionnaire au sommet du canal Fly Paper, toujours incapable.

pour dépasser les sommets d'il y a quelques mois..

Ensuite, nous avons le secteur des soins de santé, qui a intégré le canal et s'est retiré..

Nous avons des stocks de marijuana qui se sont échangés jusqu'au canal et ont reculé..

Puis en regardant à nouveau l'immobilier,.

frapper le canal du papier tue-mouches et commencer à reculer..

Les services de télécommunications se sont échangés dans le.

canal FlyPaper et conservent les sommets de septembre..

Ceux-ci les tiennent sous contrôle en ce moment..

Ce n'est pas une jolie image..

Même si nous avons connu une forte reprise, elle n'a pas réussi à amener la plupart des secteurs à se redresser..

pouvoir sortir du canal FlyPaper pour nous dire que.

les choses s'éclaircissent et le marché devient plus optimiste..

Ce sont encore une poignée de valeurs qui mènent ce marché à la hausse..

Cela ne veut pas dire que vous ne pouvez pas échanger.

le canal FlyPaper et échangez-le vers le bas..

Mais si les gens espèrent une fin d'année.

un rassemblement à grande échelle, jusqu'à présent, qui n'a pas encore commencé..

D'accord, les amis, tout le monde attend les chiffres de l'IPC à 20h30..

Passer une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..